

ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ:

Наименование проекта:

«Создание санаторно-курортного комплекса на базе неиспользуемого здания «УЗ «Браславская центральная районная больница»»

Инвестиционная привлекательность:

предлагаются под реализацию проекта неиспользуемое здание УЗ «Браславская центральная районная больница», расположенное в г.Браславе, общей площадью 1008,0 кв.м. и общей территорией 0,5856 га.

Для досуга отдыхающих в непосредственной близости от объекта имеется возможность ознакомления с богатыми природными ландшафтами, культурно-историческим наследием, совершить пешие, велосипедные или водные прогулки и другое.

Имеющийся в регионе уникальный ландшафт, чистейший воздух, изобилие озер и рек, лесных массивов, умеренный климат не требует акклиматизации и способствует скорейшему выздоровлению.

Санаторий может представлять лечебно-профилактические услуги в области бальнеопроцедур (минеральные ванны), пелоидопроцедур (грязевые ванны). Имеется заключение Республиканского унитарного предприятия «Белгеология» о проведении в 2007 году поисковых гидрогеологических работ в районе деревни Видзы-Ловчинские (40 км от г.Браслава), по результатам которых выявлены ценные минеральные воды и рассолы, гидросульфидные сапропели озер Лазенки и Черное.

Возможность применения методик китайской медицины (массаж, вакуум-терапия, иглоукалывание и другое).

География проекта: г.Браслав расположен в 250 км от г.Минска и 230 км от г.Витебска, 15 км от границы с Латвией, 50 км от границы с Литвой. В непосредственной близости от больницы находится озеро Дривяты (5-е по величине в Республике Беларусь), рядом – лесной массив.

INVESTMENT PROPOSAL:

Project name:

"Creation of a sanatorium-resort complex on the basis of an unused building "Braslav Central District Hospital"

Investment attraction:

the unused building of the Braslav Central District Hospital is offered for the implementation of the project, located in Braslav, with a total area of 1008.0 sq.m. and a total land of 0.5856 ha.

For the leisure of vacationers in the immediate vicinity of the object, there is an opportunity to get acquainted with the rich natural landscapes, cultural and historical heritage, to make hiking, cycling or boat trips and more.

The unique landscape available in the district, the cleanest air, the abundance of lakes and rivers, forests, temperate climate, does not require acclimatization and contributes to a speedy recovery.

The sanatorium can provide therapeutic and prophylactic services in the field of balneotherapy (mineral baths), peloid procedures (mud baths). There is a conclusion of the Republican Unitary Enterprise "Belgeologiya" on conducting prospecting hydrogeological works in 2007 in the area of the village of Vidzy-Lovchinsky (40 km from Braslav), as a result of which valuable mineral waters and brines, hydrosulfide sapropels of lakes Lazenki and Chernoye were identified.

The possibility of using Chinese medicine techniques (massage, vacuum therapy, acupuncture, etc.).

Geography of the project: Braslav is located 250 km from Minsk and 230 km from Vitebsk, 15 km from the border with Latvia, 50 km from the border with Lithuania. In the immediate vicinity of the hospital there is Lake Drivyaty (5th largest in the Republic of Belarus), next to it is a forest.





<p>Цель проекта: создать наилучшие условия для отдыха, оздоровления, а также развития внутреннего и международного туризма</p>	<p>Aim of the project: create the best conditions for recreation, health improvement, as well as the development of domestic and international tourism</p>
<p>Отрасль: медицинский туризм</p>	<p>Sphere: medical tourism</p>
<p>Инициатор проекта Браславский районный исполнительный комитет</p>	<p>Project Initiator: Braslav District Executive Committee</p>
<p>Форма собственности: Районная коммунальная</p>	<p>Type of property: District communal</p>
<p>Состояние проекта: В стадии инвестиционного предложения</p>	<p>Project status: Investment proposal</p>
<p>Общая стоимость проекта: Согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p>The total cost of the project: According to the investor's business plan</p>
<p>Форма участия инвестора: Полное финансирование</p>	<p>Investor participation form: Full funding</p>
<p>Срок реализации проекта: Согласно бизнес-плану инвестора</p>	<p>Project Duration: According to the investor's business plan</p>
<p>Место реализации проекта: Браслав</p>	<p>Project location: Braslav</p>
<p>Наличие бизнес-плана: Отсутствует</p>	<p>Business plan: -</p>
<p>Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by</p>	<p>Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: ric@braslav-region.by</p>